

Waspada Ketika Berada di Area Jatuhnya Rudal (Himbauan oleh Sekretariat Kabinet Jepang)

Rudal balistik mendarat dalam waktu yang sangat singkat sesaat setelah diluncurkan. Apabila terdapat kemungkinan rudal tersebut akan jatuh ke dalam teritori Jepang, melalui J-Alert, kami akan mengirimkan informasi darurat berupa e-mail peringatan dini beserta sirene berbunyi khusus yang dipancarkan oleh sistem siaran darurat.

Layanan ini disebar oleh operator telepon seluler dan anda tidak perlu mendaftarkan diri untuk dapat menggunakannya. Dengan layanan ini, informasi seputar peringatan pada saat terjadi gempa, tsunami dan bencana alam lainnya beserta area evakuasi dapat segera diterima. Sirene akan berbunyi bersamaan dengan masuknya e-mail peringatan ke ponsel anda. Layanan ini tidak akan terpengaruh oleh gangguan jaringan.

Selain layanan di atas, pihak pemerintah juga akan menyebarkan informasi melalui media massa seperti koran, siaran radio dan internet secara tepat waktu. Oleh karenanya, harap mengikuti perkembangan berita melalui media-media tersebut.

❶ **Lakukan evakuasi secara cepat**

❷ **Kumpulkan informasi secara cepat dan akurat**

*** Ikuti himbauan pemerintah dan bertindaklah dengan tenang.**

Cabinet Secretariat

Civil Protection Portal Site

http://www.kokuminhogo.go.jp/en/pc-index_e.html (Bahasa Inggris)

(contoh himbauan) Segera evakuasi. Segera evakuasi. Harap evakuasi ke dalam ruangan. Bagian dari rudal diperkirakan akan jatuh. Harap evakuasi ke dalam ruangan.

Ketika mendapat pesan peringatan

tetap tenang dan segera lakukan evakuasi

Ketika di luar ruangan : Sebisa mungkin temukan gedung yang kokoh atau jalan bawah tanah

Ketika tidak menemukan gedung : Bersembunyi di suatu benda atau berbaring di tanah dan lindungi bagian kepala

Ketika di dalam ruangan : Jauhi area jendela atau masuk ke ruangan tanpa jendela.

Apabila rudal jatuh di dekat anda

● **Ketika di luar ruangan : Tutup hidung dan mulut dengan sapu tangan, segera tinggalkan lokasi dan evakuasi ke ruangan kedap udara.**

● **Ketika di dalam ruangan : matikan ventilator, tutup jendela, segel jendela dengan kertas atau plastik agar kedap udara.**